

お元気ですか

つかじさちの

フレック郵便

第916号



日本共産党高知県議会活動報告ニュース

2019年6月2日発行

電話 088-823-9524 (議会控室)

088-843-9281 (自宅)

昨年の豪雨災害をうけ

中山河川の防災安全対策強化へ

昨年7月の西日本豪雨では、高知県でも東部や幡多地域で河川の氾濫、土砂災害に見まわりました。

被害にあった地域から一斉に、「いんままで何度も危険なので早く対策をとって欲しい」と要望してきたの

に、予算がなゆむ対策をしてこなかったことが被害を大きくしたとの声があがり、国もその声に動かされ、今年緊急対策として、議事となりまして、

その受け、H30年度

2月補正予算で、鏡川に多千石百石、神田川に千石今年度鏡川に千石千石、神田川に千石百石の樹木伐採、河道掘削予算が計上され、神田川は学芸中高から上流へ、鏡川は新月橋や麻中堰付近で順次進みます。



「オール沖縄」のたたかいに連帯し、市民と野党の共同で政治を変えよう!

5月25日、中央公園入口で「辺野古新基地建設反対 普天間基地撤去を求めろ」の旗をたためる市民と野党の集会が開かれ、私も恩田、よーひで、原謙、松本、長瀬孝臣、宇定保禰とともに参加しました。沖縄県民の意志は何度も明確に示されています。その思いを踏みにじる安倍政権の暴挙は、私たちの

高知ならではの地場産品で中山間地域も元気に!
鏡地域の「イタドリ」が注目されています。



ねるがも日記

No.914



毎年恒例の、県の出先機関の業務概要調査が始まりました。
私は今期、「産業振興土木委員会」に所属、各地域で、地域の産業、くらしを元気にしようと頑張っている取り組みや各市町村の防災や道路改良などの要望を沢山聞かせていただいています。
地方創生といいますが、消費税増税やリニア新幹線、戦間機のバク買いへの対策など、入るアコベで